

朝日新聞

朝日新聞社 〒104-8011 東京都中央区築地 5-3-2

〈報道関係のみなさま〉

YouTube チャンネル「ブカピ」の相互エールプロジェクト

「#僕らは強くなれるはず」で応援ツイート募集開始！

部活動に励む高校生にエールを！

株式会社朝日新聞社（代表取締役社長：渡辺雅隆）は、朝日放送テレビ株式会社（代表取締役社長：山本晋也）と共同運営する YouTube チャンネル「ブカピ」（ブカピ＝部活ピーポー）で、高校生たちが応援や励ましを送り合う相互エールプロジェクト「#僕らは強くなれるはず」の応援ツイート募集を7月21日からスタートさせました。

今年の高校3年生は、高校生活最後の大会の中止が相次ぎ、これまでにない特別な日々を経験しています。「ブカピ」では、日本中で同じ思いを持つ高校3年生たちが、お互いを励まし合うメッセージ動画を公開してきました。

このメッセージ動画への大きな反響に応え、47都道府県の高校生が Twitter でお互いへの応援や励ましを送り合う、相互エールプロジェクト「#僕らは強くなれるはず」を7月21日からスタートします。このプロジェクトでは、全国の高校生から Twitter 等で寄せられたエールをもとに作詞し、47都道府県それぞれのメッセージソングを作ります。より多くのブカピの思いに寄り添った「エール」は地上波番組「部活ピーポー全力応援！ブカピ！」でも紹介します。

共に過ごした仲間やサポーターだけでなく、遠く離れたライバルや、会ったことはなくとも同じ悔しい思いを味わった同世代の「ブカピ」に向けて、相互エールの輪を広げていきます。

【プロジェクト概要】

#僕らは強くなれるはず 『ブカピ』による『ブカピ』のための相互エールプロジェクト bokutsuyo.jp

（以下、斜体部分はプロジェクトHPより抜粋）

新型コロナウイルスによる休校・部活動の休止。僕たちは、これまでにない日々を経験している。

今、この時、日本中で同じ『思い』を持つ仲間にTwitterで『エール』を送り合おう。

ひとりでは、決して、できないことでも仲間と一緒になら、#僕らは強くなれるはず だから。



press release

朝日新聞

朝日新聞社 〒104-8011 東京都中央区築地 5-3-2

1. *with everyone* 共に日々を過ごしたチームのみんなと一緒に(今の“僕ら”から、未来の“僕ら=同世代”へ)
2. *for you* いつも支えてくれたマネージャー・相棒・家族や友人に(今、あなたへ)
3. *to myself* そして、未来の自分自身に向けて(今の自分から、未来の自分へ)

詳しくは公式ホームページ「#僕らは強くなれるはず」(※URL:bokutsuyo.jp)をご覧ください。

◆「#僕らは強くなれるはず」動画を YouTube チャンネルで公開中



【動画】これまでの努力を未来へ繋げる。インターハイ代替大会出場選手達から全国の高校3年生へ【佐賀県】

<https://www.youtube.com/watch?v=rJAmZkqEn34>

目指していた大会への出場機会を失わざるをえなかった高校3年生が、同じ境遇に立たされた他の3年生に向けてエールを送るメッセージは、本プロジェクトの開始前よりYouTubeで公開しています。今後も、全国の高校3年生のメッセージを順次公開していく予定です。

【ブカピ概要】

◆YouTubeチャンネル:「ブカピ」

<https://www.youtube.com/c/bukapi>

◆<「ブカピ」OA情報>

ABCテレビ:毎週火曜 深夜2時14分放送!

<https://www.asahi.co.jp/sp/bukatsuone/>

◆「ブカピ 部活ONE」公式Twitter

https://twitter.com/bukapi_one